



# ALOHA



菅山小学校 5年学年便り

R3. 12. 16 (木)

第28号

## ☆楽しくお餅つきができました！☆

5月から地域の方や保護者のみなさんと一緒に育ててきたもち米をお餅にしました！餅つきに際しても、地域の方々や保護者が道具を用意をしたり、作り方の指導をしたりしてくださいました。よもぎやくチナシは、地域の川田さんが、今年の餅つきのために、事前に用意してくださいました。また、保護者のみなさんの頼もしいお力により手際よく進められ、おいしいお餅を作ることができました。お力添え、本当にありがとうございました！子どもたちの動きも素晴らしかったです。一つやり終わると、「次何をしたらいいですか？」と自分から地域の方に聞いたり、やっておくといいなと思うことを進んで行ったりすることができていました。地域の方からは、「11年、菅小の餅つきに関わってきたけど、こんなに意欲的で、進んで動ける子どもたちは初めてだ。」という感想もいただきました。先を見通して動ける力が身についていることを、とても頼もしく感じます。



## ☆子どもたちの感想☆

今日、みんなで餅つきをしました。保護者の人たちも手伝ってくれました。保護者の人たちや地域の人たちが手伝ってくれてとてもうれしいです。みんなで一生懸命お餅をついて、とても力がある仕事なんだなと思いました。みんなとがんばってできたのでうれしいです。保護者の人たちや地域の人たちにも感謝しています。 【HSさん】

今日は、自分たちで作ったもち米でお餅を作りました。今年は、8回に分けてお餅をついたので、たくさんできました。お餅に付ける味は、4種類で、あんこ、きなこ、よもぎ、くちなしでした。あんこやきなこ、よもぎは知っていたけど、くちなしは知りませんでした。黄色かったです。実際に餅をついたとき、きねがとても重くてびっくりしました。クラスのお父さんたちは、力が強いなと思いました。 【OKさん】

今日、餅つきがありました。長い時間をかけてお餅ができました。餅をつくとき、きねがすごく重くて大変でした。丸めるときもうまうまかかなかったり、破れたりしました。でも、最終的には、その作業にもすごく慣れました。前日の準備も大変だったけど、おいしいお餅がたくさんできてよかったです。私はあんこを食べてみて、一番好きな味でした。 【YHさん】

今日、お餅つきがありました。米は5年生で作ったものを使ったので、普通のお餅より、よりおいしい、コクのあるお餅に仕上がりました！大変だったことは、きねを持ち上げるのが重くて大変だった。丸めるときもただ丸めるだけじゃなく、指先をつかってやるのはちょっとコツがあるのでとても大変でした。でも、大変だったけど、その分、おいしさが100倍以上になったので頑張ってたよかったです！ 【TKさん】

今日は、餅つきがありました。みんなで協力して餅をついたり、丸くしたりしました。みんなと協力できてとってもうれしいです。自分たちで作った米でできたお餅はとてもおいしかったです。ぼくは、改めて地域の人たちはやさしいなと思いました。とっても大変だったけど、とってもおいしいお餅がたくさんできてよかったです。また、機会があったらやってみたいです。 【THさん】



**みんなで力を出し合い、  
おいしいお餅ができました！**

☆残りのお米は、学習発表会の日に販売させていただきました。思ったよりも早く完売してしまい、買い求めることができなかったみなさん、申し訳ありませんでした。売上金 8,700 円の活用については、今後子どもたちと相談して決めていきたいと考えています。

